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昨天，地铁经济与发展

处副处长蔡玉萍告诉记者，
地铁二号线商铺的硬件设
施将“提档升级”，主要体
现在上下水、通风和供电等
方面。

据了解，地铁一号线商
铺如果说水源还能凑合的

话，那么下水绝对是个问
题，尤其是排污，油废水必
须人工接收，而这个问题在
二号线商铺中将不会出现。
通风，二号线在商铺设置时
将吸取一号线的教训，处理
好通风口的位置，避免有些

商铺享受不到空调的 “照
顾”；而供电方面，地铁也会
充分考虑，满足大容量及时

供电。
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二号线商铺分布范围较

广，涉及 8个站点，且集中
在市中心和河西新城区的
商务区内。沿线车站划分成
四个标段，独立招商。新街
口、逸仙桥和汉中门三个车
站商铺合并在一起，划分成
一个标段；集庆门大街、向

兴路、元通站独立形成一个

标段；另外，苜蓿园站、汪家
村站各成一个标段。其中，

新街口、集庆门大街、元通
站是三个地铁中转站。

./0123 新街口站

位于汉中路、新街口十字路
口和中山东路地下，东西向
横跨中山南路，与南北向地
铁一号线新街口站呈“T”
形相交并相互换乘。

车站整体商铺分布于站
厅层的东西两端，面积达

4968平米，届时该站新增的
9个出入口将把新街口地下
空间全部 “掏空” 贯通，
“串” 起新街口所有商家，
商机无限。

45612：汪家村是

二号线的终点站，该站商铺
尚在开发设计中，建成后将
类似于现在的奥体中心站，
预计商铺面积达数十万平
方米。

据介绍，汪家村站是未
来的交通枢纽和人群集散

地，将成为南京市的又一个
门户，服务于西善桥地区及
马鞍山方向的乘客。交通规
划中，这里将有一个大型的
公交枢纽，现初步设有 3~5
个站台，一个站就可容纳多
条线路进入，实现公交地铁

无缝对接。另外，这里还将
兴建一个大型停车场。
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昨天，记者从有关部门

了解到，经过一年多的“淘
洗”，现在留下来的地铁商
铺，几乎都在挣钱，尤其是
餐饮。不过，由于配套问题，
去年就曾闹出粉丝塞住下
水口，导致污水漫溢轨道一
事。对此，地铁曾经痛下狠

心表示，地铁二号线将向餐
饮说“不”。但昨天，记者了
解到，此次地铁二号线商铺
仍旧不会拒绝餐饮，可有个
大前提，明烟明火的免进。
“不会严格限制，包括数
量，只是跟一号线有点不

同，那就是所有的餐饮圈在
一起集中管理，不像现在零
零散散的，” 蔡玉萍表示，
“这样，逐渐培养市民形成
一种定向消费观，餐饮一条
街，服装一条街等，想吃东
西跑餐饮区，想买东西跑商

业区……把餐饮集中在一
起，管理起来也比较方便，
加上硬件设施的提升，应该
没有问题。”
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%D昨天是安德门公交枢纽2

号站台正式投用的首日，记者
在现场看到，随着雨铜、宁丹
两线路进驻，安德门地铁枢纽
已经拥有了4条公交线，江宁
居民去火车站方便多了。

记者一早来到地铁安德
门站，与之配套的公交枢纽站
分为2块，均呈长条状。随着

雨铜、宁丹两线路进驻，原来
停满站区内的黑车都被赶了
出去，以往猖獗的黑车有所收
敛。这两条公交线都属于郊区
线，15到 20分钟发一班，与
另外两条线路一样乘客并不

多，发车间隔也较长。也可能
是因为部分市民对改线情况
还不了解，很多人听说改线了
才从雨花台那边过来乘车的。
记者发现这两条线路的公交
站牌尚没有安装到位，也导致
很多乘客找不到乘车点，跑错

地方，工作人员表示这将逐步

完善。
民工吴先生告诉记者，他

在江宁区一家企业打工，以往
都是转南金线去火车站，路堵
时间长，现在转乘地铁一号线
明显快多了。江宁居民乘地铁
到主城中心要比乘公交车节
约三分之二的时间。随着安德
门公交枢纽2号站台的启用，

安德门公交枢纽宣告全面投
用。新调整的安铜线和安丹线
加上44路、88路、113路等6
条公交线路，现在的南京安德
门公交线路已达8条，地铁、
公交的对接变得更顺畅。

记者从客管部门了解到，

原定于本月底完工的迈皋桥
公交枢纽南半部分也因建设
跟不上而要延期到下个月。据
悉，下个月完工后，迈皋桥公
交枢纽不仅可以再增加几条
公交线路进驻，还将方便已投
用的一半枢纽站内 2条公交

线路在此始发带客。

¡ı<=8 C!" &'

(E南京市规划局昨天的消

息说，《浦口中心地区概念
性规划整合》 已经出炉，南
京新一轮的跨江发展热点将
集中在这 12.97平方公里的
土地上。

该规划构建的交通系统
尤为引人注目：将地铁4号线

调整到中央大道及西侧次干
道，并预留4号线与纬三路同
通道过江的线位；在浦珠路设
置了一条 BTR快速公交线

路；针对地区特点，利用现有
码头改造，规划设置了中心区

至江心洲以及下关码头的水
上公交。与此同时，提出了近
远期结合的静态交通体系，而
舒适宜人的慢行系统使交通
设施与地区环境紧密结合。

此外，规划还通过对滨江
快速路的功能及景观分析，提

出了中心区两侧设置高架路
观江，在中心区中部设置二层
平台跨越地面快速路，为慢行
交通提供观江视点。
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*E 长江万一发生严重污

染，我们到哪取水？昨天，河
海大学环境科学与工程学
院陈卫教授告诉记者，他们

已经联合有关部门筹划寻
找“第二水源地”了。

南京现有五个供水厂，

取水全部来自长江，一旦长
江上游出了问题，南京人用
水就会受到威胁，因此，南京
必须寻找第二水源。专家告
诉记者，可以有四个方法建
立“第二水源地”，首先去周
边地区“找水”，比如南京的

溧水就有一些水库水体还是
比较好的，可以考虑与南京
联网；其次，考虑在丘陵地带
的高地建一些蓄水池；第三，
可以采用地下水作为备用水
源；第四就是管网里的水。像
南京这么大的城市，地下有

着庞大管网系统，一旦发生
污染，水厂切断水源来水并
停止供水，而这时候管网里
的水都是干净的，可够老百
姓用一段时间。

陈卫教授认为，“第二水
源地”除了保证喝水外，可能

最重要的内容还是保证城市
基本卫生条件，比如我们市民
洗澡用水，医院用水等等。
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12 !" 344E 全省
208个不合格、不规范的集
中式饮用水源地被取缔关

闭。昨日，江苏省环境保护
委员会通报了全省集中式
饮用水源地专项整治行动
的进展情况，对于 14个在
一级保护区内仍然存在污
染问题的，今年年底之前必
须全部整治到位。
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但要集中管理，不准明烟明火
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地铁，总在黑幽幽的隧
道中穿行。昨天，记者从地

铁公司了解到，明年，南京
市民乘坐地铁穿过隧道时
将是一种“享受”，可以看
“小电影”。据了解，南京地
铁将在地铁一号线新街口
站至珠江路站区间内投放
隧道动画广告，效果好的话

将全程推广。
据介绍，地铁隧道广告

是近几年才出现的新兴媒
体形式，目前存在两种技术
形式：辅助媒体式灯箱和
LED成像。所谓辅助媒体式
灯箱，运用的是 “翻动漫

画”的原理。首先用特殊的
压缩技术将电视广告转换
成瘦长型画像，然后将它们
印制在胶片上，再将这种胶
片装入特殊的灯箱，从灯箱
的背面进行灯光照射，光线
扩散后便形成了画像。而地

铁在行驶时，画像投射到地
铁的车窗上，从车内看去，

玻璃窗就像在传送着一格
一格的画像似的，在人眼的

视觉残留作用下，便宛如播
放着动画一般。而 LED成
像技术是一种数字成像系
统，它运用电影的原理，通
过乘客的视觉暂留，借助隧
道壁面安装的高性能的
LED，使在高速移动的地铁

上的乘客看到一系列连续
的彩色动画画面。

记者获悉，一般地铁隧
道动画广告是由 200—300
米长的灯箱或者 LED电子
屏幕组成，由于技术要求比
较高，这些灯箱的造价达

200万 -300万元。这次地
铁新街口站到珠江路站隧

道动画广告的招标，只是南
京地铁部门的一个试验，如
果效果好的话将全程推广
使用这样的动画广告。

目前，南京地铁的隧道
广告招商工作已经开始启
动，本月 11日将发布招商

公告，18日正式对外招商。
春节前完成全部招商工作，
至于哪种还有待定夺，不
过，可以保证的是明年上半
年这种地铁“动画”将正式
与广大市民见面。789
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南京在找第二水源地
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迈皋桥公交枢纽南侧建设延期
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